

Laut, handgemacht, ehrlich und sehr direkt, das ist Morphin. Grunge-Rock aus Neuching, Kreis Erding bei München, der in der lokalen Szene seit Jahren ein fester Bestandteil ist.

Die 3 Musiker veröffentlichten 2017 Ihr drittes Studioalbum „Monster“. Einmal mehr zeigt dieses Album, dass Grunge lebt und auch sehr melodios sein kann. Der musikalische Einfluss von Bands wie Nirvana oder Offspring lässt sich auch diesmal nicht leugnen, Titel wie „Some Things Never Change“ zeigen aber auch eine andere Seite der Band, deren Stil trotzdem immer erkennbar bleibt. Die Stiltreue setzt sich zuweilen bis in die Cover Songs durch die gerne hier und dort im Programm mitaufgenommen werden.

Auch akustisch gehen die 3 Musiker gerne auf Reisen und nennen sich selbst dann Morcoustic. Zu hören ebenfalls auf dem aktuellen Album.

Mehr Infos gibts unter <http://morphin.org>. Vorbeischauen lohnt sich...immer...und immer wieder!